

CAMIEG

Élections de représentativité

Les élections professionnelles du 26 novembre 2015 ont conforté et renforcé les listes FORCE OUVRIÈRE en obtenant 6 sièges titulaires et 5 sièges suppléants tous collèges confondus.

Le résultat pour FORCE OUVRIÈRE est de 49,80 % en termes de représentativité.

Cela constitue **une progression de près de 17 %** par rapport au scrutin de 2012.

FO remercie les électeurs qui par leur vote, ont démontré leur attachement aux principes de liberté et d'indépendance chers à notre organisation syndicale.



*FO représente
près d'un salarié
sur deux
à la CAMIEG.*